

RMS Russikon 2012

Am Samstagmorgen um Viertel nach 6 versammelten wir uns gut gelaunt am alten Landiplatz, um gemeinsam mit Traktor und Wagen nach Russikon an die RMS zu fahren. In Russikon angekommen mussten wir uns schon vorbereiten, denn um 8.00 starteten die Leichtathleten mit Hochsprung. Für ihre Sprünge bekamen sie die Note 7.62. Um 8.20 starteten dann auch die Geräteturner in ihren Wettkampf, der mit der Note 9.03 belohnt wurde in der Gerätekombination (ob das reicht?). Um 9.20 waren die Leichtathleten wieder am Start mit Kugelstossen. Sie bekamen für ihre gut gestossenen Kugeln eine 8.82. Nach drei guten Disziplinen waren noch die letzten beiden Disziplinen dran, nämlich Pendelstafette und Schaukelringe. Die Pendelstafette konnte mit einer 8.40 abgeschlossen werden. Die Geräteturner bekamen für ihr sauber geturntes Programm eine sensationelle Note, eine 9.53 (das muss reichen!). Somit war die etwas schlechtere Note von der Gerätekombination schon wieder vergessen. Da unser Wettkampf um 10.45 schon fertig war, konnten wir das Zelt aufstellen und um etwa 17.30 genossen wir ein gemeinsames Abendessen. Danach wurde es schon wieder dunkel und die Bar wurde geöffnet (endlich). Am nächsten morgen konnte man die Müdigkeit den einen oder anderen ansehen, jedoch musste am Nachmittag vor der Rangverkündigung noch das Zelt abgebrochen werden und um 18.30 mit etwas Verspätung begann die Rangverkündigung. Danach stand es fest, zwei Regionalmeistertitel konnte der TV Bauma Aktive nach Hause nehmen – in den Disziplinen Gerätekombination und Schaukelringe wie bereits wie im Vorjahr. Weiter belegten wir in den Disziplinen Kugelstossen den 15., Hochsprung den 22. und in der Pendelstafette den 25. Rang. Danach fuhren wir gemeinsam wieder zurück nach Bauma. Bei einem feinen Z'Nacht in der Schwendi endete ein erfolgreiches Wochenende für den TV Bauma in Russikon!

Fabian Grob